



GOBIERNO DE
MÉXICO



CONAHCYT
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS



COMUNICADO

Guanajuato, Gto. A 11 de octubre de 2023

Ganan 8 medallas estudiantes de Guanajuato en la Olimpiada Mexicana de Informática OMI 2023



El 28° Concurso Nacional de la Olimpiada Mexicana de Informática OMI se llevó a cabo del 06 al 10 de octubre del presente año, en las instalaciones de la Escuela Superior de Cómputo del IPN (ESCOM), en la Ciudad de México a donde asistieron 8 estudiantes guanajuatenses.

La delegación de Guanajuato estaba conformada por dos estudiantes de primaria, dos estudiantes de secundaria y cuatro de bachillerato.

Respecto a la categoría de primaria, los dos concursantes de Guanajuato obtuvieron medalla de Oro. Uziel Felipe Jiménez Martínez del Complejo Educativo Hispanoamericano y José Alejandro Sánchez Muñiz del Instituto Cultural Sembrador, ambos del municipio de León.

En la categoría de secundaria también se obtuvieron dos medallas de Oro. Las preseas fueron ganadas por Diego Escalona De Luna de la Telesecundaria 529 y Misael Ortega Martínez del Instituto Edunova, ambos de León, Guanajuato.



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



CONAHCYT
CONSEJO NACIONAL DE HUMANIDADES
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS



Por su parte, en la categoría mayor, la delegación guanajuatense obtuvo una medalla de oro con Cesar Ortega Martinez de tercer semestre de la Escuela de Talentos Guanajuato Azteca (León, Guanajuato.). En esa misma categoría obtuvieron tres medallas de plata: Fernando Hernandez Melo de tercer semestre del ITESM León; Axel Magaña Falcón de tercer semestre del Colegio Nuevo Continente León y Juan Pablo Trejo Rendón de tercer semestre del CETis No. 115, originario de Celaya.

Cabe destacar que los estudiantes entrenaron al menos un año en el Centro de Investigación en Matemáticas (CIMAT) en Guanajuato, a cargo del entrenador José Refugio López (Kuko) líder de la ORIG, comentó el Delegado de la OMI en Guanajuato e investigador titular de CIMAT, el Dr. Alonso Ramírez Manzanares.

Además del CIMAT, otras instituciones que han apoyado a la delegación de Guanajuato son la Secretaría de Educación de Guanajuato, la Universidad de Guanajuato y Conahcyt.

Guanajuato se posiciona nuevamente como uno de los líderes en esta competencia al conseguir el tercer lugar nacional como equipo, resaltando que es el único estado que ha mantenido una racha de excelentes resultados como delegación en los últimos 17 años, al conseguir en dos ocasiones el tercer lugar y quince veces el primer lugar.

A los interesados en esta competencia se les comunica que en unos días iniciará un nuevo ciclo selectivo para formar la selección que participará en el nacional del próximo año.

Para mayor informes de la convocatoria: <https://www.cimat.mx/oieg/2023-2024/?target=convocatoria>